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発行　酉湘放射線技師会

2020年オリンピック開催が東京に決定し、7年後に向け国を挙げての

お祝いムードが高まっています。招致プレゼンテーションでは、「お・

も・て・な・し」が日本の精神であると伝え、招致の決め手となったとも

言われ、大きな反響を呼んでいます。「お・も・て・な・し」とは、客を歓

待すること・客の世話をすること　という意味であり、私達医療従事者

に於いても通じる精神ではないでしょうか。

患者・家族・に対して歓んで世話をするという精神は相手の立場に立つ

気遣いという「思いやり」の心と類似していると感じ、技師学校の恩師

の「患者さんを見たら、自分の家族だと思って対応しなさい！」という

言葉が思い出されました。

私は西湘放射線技師会の皆様と共に、患者・家族に対する「思いやり」

はもちろん、職場・按する全ての人に対して「思いやり」を持ち、人と

人との繋がりを大切にしていきたいと思いました。

先日、技師会のホームページも立ち上げる事が出来ました。これも又、

横須賀三浦放射線技師会の羽布津会長と理事の皆様や、当会の大久保

理事・小栗理事・他、多くの会員相互支援（支え）により完成できた

ものと思っております。　是非、皆様に　web　のホームページ

（http：〟westpoint．sakura．ne．jp血ww／）をご覧頂き、今後の技師会活動

のお知らせを行って参りたいと思います。



地区委員報告

平成25年6月21日（金）に拡大実行委員会に出席しました。
会議名　：平成25年度関東甲信越診療放射線技師学術大会　拡大実行委員会
開催日時：平成25年6月21日（金）18時30分～20時30分
場所　　：横浜市社会福祉センター　8F会議室
議題　　：平成25年度関東甲信越診療放射線技師学術大会打ち合わせ

（当日の役割、分担）

・平成25年度6月29日（土）、30日（日）に平成25年度関東甲信越診療放射線技師学
術大会に出席し、演者のPC管理・接続を担当しました。

大会名　：平成25年度関東甲信越診療放射線技師学術大会
開催日時：6月29日（土）8時00分～17時30分

〔同日18時より情報交換会（ローズホテル横浜）に出席しました。〕
6月30日（日）　9時00分～15時00分

場所　　：ワークピア横浜・横浜情報文化センター・横浜市開港記念会館
ローズホテル横浜

・平成25年7月11日（木）に平成25年度第2回組織委員会に出席しました。
会議名　：7月組織委員会
開催日時：平成25年7月11日（木）18時30分～19時45分
場所　　：横浜市技能文化会館　8階
議事　1．報告事項

①　6月定例理事会報告
②　各地区活動報告

2．審議事項
①　今後の事業予定
②　地区活動の充実に関する提案
③　組織強化のための企画書

・平成25年9月12日（木）に平成25年度第3回組織委員会に出席しました。
会議名　：9月組織委員会
開催日時：平成25年9月12日（木）　午後6時30分～7時45分
場所　　：神奈川県放射線技師会　504号
議事　1．報告事項

①8月定例理事会報告
②各地区活動報告

2．審議事項
①今後の事業予定

②地区活動の充実に関する提案
③気管支模型作成　講習会開催場所について

以上、ご報告申し上げます。

地区委員　渡追　智彦



樫

講演内容

平成25年度西湘放射線技師会学術講演のおしらせ

日時　　平成25年11月22日（金）18：30から

場所　　小田原市立病院　看護師宿舎会議室

①未定　（仮）

西湘病院　　糸見　陽平　先生

（イトミ　ヨクへイ）

②cTコロノグラフイ検査、機器について

バイエル薬品　R＆Ⅰ事業部　　加藤　鐘一　先生

南関東第一営業所　（カトウ　ショウイチ）

③付加フィルタ常用で、被曝低減撮影（仮）

山近記念総合病院　放射線室　室長　小宮　邦雄　先生

（コミヤ　クニオ）

講演会当日は、ささやかながら軽食と飲み物のご用意をさせていただきます。

皆様お誘い合わせの上、御参加下さいますよう宜しくお願い申し上げます。

学術担当　　荒木　昭博　（小棒病院）

岩崎　豊　　（小田原循環器病院）



平成25年度　研究会　報告

西湘放射線技師会研究会

日時　　平成25年6月6日（木）18：35－20：55

場所　　小澤病院　4F　会議室

講演内容

①最新のNSF　トピックス及び、マグネスコープのご紹介

テルモ株式会社　檎木　弘行　先生

（ニレキ　ヒロユキ）

②最新のトピックス（MRI）

シーメンス・ジャパン株式会社　石川　啓介　先生

（イシカワ　ケイスケ）

③世の中に溢れるデジタル技術。フィリップスのデジタルコイルとは？

フィリップスエレクトロニクス・ジャパン　井上　泰吉　先生

（イノウエ　ヤスヨシ）

④グループワーク

（腹痛の患者さんが検査に来た場合）

参加者　17名

今回は、講演による技術の向上とグループワークによる会員相互の交流を目指しま

して、研究会を行わせて頂きました。

講演内容は、各社がMRIについての最新トピックスを講演していただき、大変勉強

になりました。

グループワークでは、普段交流のあまりない会員同士での話し合いが行われ、会員

交流の新しい機会になりました。

会員の皆様、参加協力有り難うございました。

学術担当　　荒木　昭博　　（小澤病院）

岩崎　豊　（小田原循環器病院）



平成25年度夏季レクリエーション報告

去る平成25年7月5日（金）に、じんりき厨房小田原駅前店にて、毎年恒例の納涼会を開

催いたしました。今回は過去最高の68名に参加していただき、昨年同様お店の半分を貸切り、

盛大に催されました。

当日は宗像会長の挨拶、公益社団法人神奈川県放射線技師会酉湘地区担当である松尾理事の

挨拶、宗像源二郎先生の乾杯のご発声により会がスタートしました。また、名誉会見である斎

藤先生からも挨拶を頂きました。そして、新に当技師会に入会して頂いた6名の先生方の紹介

もあり、会員同士の親睦をより深める事ができた会になったと患います。最後は大久保副会長

の閉会の言葉、飯塚先生の三本締めと盛り上がったままお開きとなりました。

次回もより多くの方に参加していただき、糞しく親睦を深めていけるような会にしたいと思

いますので、よろしくお願いいたします。

福利厚生：機具・名塚



特別企画：いきなりご指名！？遊友コーナー

夏の日記

小棒病院　峰松先生よりバトンを頂きました、西湘病院の吉田覚です。よろしくお願いしま

す。　この文章を書いている今は夏真っ盛り。外では、甲高い声でセミが鳴き、ひまわりは太

陽の光を気持ち良さそうに浴びています。我が家のベランダにあるハイビスカスもきれいに咲

きはじめました。お酒が好きな人はビールがとても美味しい季節ですね。　2013年の夏、皆

さんはどうお過ごしでしょうか？僕は今、一日で一番の楽しみと言えば朝に録画をしておいた

“あまちゃん，，を見ること。主人公の天野アキが海女さんから国民的アイドルになっていくと

いうようなストーリー。大好きなキョンキョンは母親役で出ていて、その他脇役の人達も個性

があって温かくておもしろい人ばかり。次の展開がどうなるのかとても気になります。
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露藍適迄
7月25日（木）

小田原市民会館にクラシックコンサートを聴きに行きまし

た。この市民会館自体は昭和に建てられた歴史ある古い建物。

中にある大ホールの壁は良質な木で囲まれているので、音楽

にとても適したホールです。半日休暇だったこの日の帰り道、

たまたま見た町内会のポスターでコンサートの事を知り、開

演の2時間前に当日券を購入しました。平日のお昼にもかかわらず、夏休みに入ったばかりの

児童や暇をもて余した近所のマダム達もいてホール内は超満員でした。今回の演奏者は青島広

志・神奈川フィルハーモニー管弦楽団のみなさん。指揮者の青島さんは、背が高く声が大きく

てお姉系の言葉を話す人。けれど、テレビ番組「題名のない音楽会」「世界一受けたい授業」

などに出演するほどの日本を代表する大音楽家。この日のおしゃべりコンサートも一つの曲ご

とに、作曲家とその曲の内容を楽しく語ってくれました。

今年はヴェルディとワーグナーという規模の大きなオペラを書いた作曲家が生まれてから200

年目に当たる年。プログラムではこの二人の曲や、チャイコフスキーの「くるみ割り人形」また、

子ども達が大好きな「となりのトトロ」から「さんぽ」など。どこかで聞いたことがある曲を迫力

ある演奏で聴く事が出来ました。



8月3日（土）

小田原酒匂川花火大会

この日に合せて西湘病院では夏祭りを行いました。

4Fの広間を使って患者様に喜んで頂くために企画した

イベントです。

かき氷や綿あめ、スーパーボールすくいなども用意してお祭りモードが醸し出されるものに小さな

子ども達も楽しめました。　窓から見えた花火もとてもきれいでした。

この日、僕は病棟の看護主任と一緒にピアノの連弾をしました。

曲は「海」　「ふるさと」　「夏のおもいで」　「ジュピター」

「少年時代」　「川の流れのように」

みなさんのよく知っている曲でしたので、一緒に歌っていただき盛り上げてくれました。

子供の頃に習っていたピアノがこのような形で人のために役立てる事ができて嬉しかったです。

“いつかは息子と連弾をしたいがが僕の夢の一つです。

8月20日（火）

小田原市の海岸でアザラシの“オダちゃん”が現れ話題になりました。あの可愛い表情に癒や

されました。

☆　日頃の日記（特に小田原での出来事）を書かせていただきました。最後まで読んでいた

だきありがとうございました。

このバトンの続きは、小田原市立病院の藤森先生にお繋ぎしたいと思います。

それでは藤森先生、宜しくお願い致します。



掲示板 平成25年10月11日現在

本会会員数89名（うち名誉会員1名）　賛助会員23社

套点の移動

入会　　　会員　　　林　克彦　　様（白鴎病院）

賛助会員　　持田　幹夫　　　様

富士製薬工業㈱　様 順不同

お知らせ

☆西湘放射線技師会は会員の皆様からの大切な年会費によって運営されています。

会費の未納は、適正な会運営に支障を来たしますので、皆様のご理解とご協力をお願い

致します。

☆今後郵送先等の変更がございましたら、お手数ですがお近くの役員にご連絡いただくようお

願い致します。

☆現在、西湘放射線技師会　http：〟westT）Oint．sakura．ne．jp血ww／

のホームページが開設されてお、ります。活動報告や行事等を随時更新して参りますので是非

ご覧下さい。

☆湯河原厚生年金病院よりお知らせがあります。

来年4月より一般財団法人　厚生年金事業振興団　湯河原厚生年金病院から、独立行政法人

地域医療機能推進機構　湯河原病院に生まれ変ります。新たにセンターを創設し人工関節・

リウマチ・脊髄脊椎を3本柱としスタートして行きますので皆様よろしくお願い致します。

☆大内病院よりお知らせがあります。

病院名が、大内病院　から　医療法人社団　朱鷺会　大内病院に名称が変更されました。

皆様よろしくお願い致します。

☆来年度より地区だよりがB5サイズからA4サイズに変更する事が役員会で決定しました。

地区だよりでは、各施設からの求人募集（診療放射線技師）等の掲載も出来ますのでご要望

がありましたら、編集担当までご相談下さい。

お詫び

先日 （2013．06．10）発行の地区便りの計報で、当会 磯貝 理事のお名前に誤りがありました。

ご迷惑をお掛け致しました事を、心よりお詫び申し上げます。

正）磯貝 和久様　 誤）磯貝 和宏様　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 編集担当

編集後記

このたび編集担当として役員に加わりました高木です。最近、西湘放射線技師会でロードバイ

クが流行っていますので私も折りたたみ自転車のBD－1から本格的なロードバイクにステップ

アップしたい今日この頃です。一生懸命がんばりますのでよろしくお願いします。

たかぎん


